



**PEUGEOT PRESENT AU GP  
EXPLORER 2 AVEC  
« VILEBREQUIN » LE 9 SEPTEMBRE  
AU MANS**



PEUGEOT

Le 7 septembre 2023

## PEUGEOT présent au GP EXPLORER 2 avec « Vilebrequin » le 9 septembre au Mans



PEUGEOT sera présent en force à la deuxième édition du GP Explorer qui se déroulera samedi 9 septembre au Mans. Partenaire (constructeur et secondaire) de l'écurie Vilebrequin, la marque proposera également de nombreuses animations qui lui permettront de partager sa passion du sport automobile.





**PEUGEOT**

**Endurance, rallyes, rallyes-raids, Formule 1... Depuis** toujours, PEUGEOT est un acteur majeur du sport automobile mondial. Engagée à nouveau dans le championnat WEC depuis 2022, la marque souhaite plus que jamais partager sa passion de la compétition avec un public le plus large possible.

Ainsi, PEUGEOT partira à la rencontre de nouveaux fans le 9 septembre prochain sur le prestigieux circuit Bugatti au Mans à l'occasion du GP Explorer 2. Cette course, qui oppose des créateurs de contenus à bord de monoplaces de Formule 4, a connu un succès exceptionnel l'an passé pour sa première édition avec plus de 40 000 spectateurs et 110 millions d'interactions sur les réseaux sociaux\*. Le GP Explorer a fait découvrir le sport automobile à un nouveau public, plus jeune (98 % de moins de 35 ans) et plus féminin (46 %).

Le samedi 9 septembre sera également l'occasion pour PEUGEOT d'accueillir le public dans sa fan zone située au cœur du circuit Bugatti avec de nombreuses animations ouvertes à toutes et tous gratuitement

- Une exposition consacrée à l'engagement de PEUGEOT dans le sport automobile mondial.
- Une immersion en réalité virtuelle dans la PEUGEOT 9X8 engagée en WEC.
- Une course d'endurance virtuelle de 6 heures au volant de la PEUGEOT 9X8 sur le mythique circuit du Mans. De 10h00 à 16h00, le public pourra se relayer sur des simulateurs sophistiqués pour prendre part à cette épreuve unique. Tous les participants auront la possibilité de gagner des cadeaux PEUGEOT, notamment la reproduction en Lego de la PEUGEOT 9X8.
- Une rencontre avec Malthe Jakobsen, pilote junior officiel du team PEUGEOT TotalEnergies en WEC. Malthe, âgé de 19 ans, est une étoile montant de l'endurance mondiale et un acteur talentueux du E-sport automobile. Malthe donnera le départ de la course virtuelle en PEUGEOT 9X8 à 10h00 et sera présent sur place pendant les 6 heures de l'épreuve.
- Une découverte de la nouvelle PEUGEOT E-208 avec un PEUGEOT i-Cockpit® encore plus digital et technologique qui dynamise le plaisir de conduite. Les visiteurs auront l'occasion de découvrir la version 100 % électrique de la nouvelle PEUGEOT E-208 qui offre 400 km d'autonomie (cycle mixte WLTP), forte de sa puissante motorisation de 115 kW/156 ch associée à une batterie de 51 kWh.

*\*La première édition du GP Explorer a connu un remarquable succès digital avec 82,5 millions de vues sur TikTok, 26,6 millions de vues sur YouTube et plus de 2,8 millions de spectateurs uniques qui ont suivi l'évènement en direct sur la plateforme Twitch.*

## **CONTACTS PRESSE**

Direction de la Communication PEUGEOT  
2-10, boulevard de l'Europe – 78300 POISSY, FRANCE



PEUGEOT

**Martine PRADIGNAC**  
**+33 (0)6 70 56 50 95**  
[martine.pradignac@peugeot.com](mailto:martine.pradignac@peugeot.com)

#### LIENS

Site Presse PEUGEOT  
<http://int-media.peugeot.com/fr>

Brand Center PEUGEOT  
<https://brand.peugeot.com/en>

#### A propos de PEUGEOT

PEUGEOT est une marque généraliste haut-de-gamme inventive. *The Power of ALLURE* est sa nouvelle promesse, reflétée dans chacun de ses modèles et services. L'Allure (design attractif), l'Emotion (plaisir de conduite instinctif) et l'Excellence (qualité sans compromis et simplicité d'utilisation) constituent ses valeurs. PEUGEOT est présent dans plus de 130 pays et la Marque a vendu plus de 1 050 000 véhicules dans le monde en 2022. D'ici 2025, tous ses modèles, particuliers et utilitaires, seront électriques. Le projet PEUGEOT E-LION est une approche à 360° pour atteindre l'objectif Zéro carbone en 2038. L'hypercar électrifié PEUGEOT 9X8 démontre la passion de la Marque pour le sport automobile, elle est engagée dans le Championnat du Monde d'Endurance (WEC), dont les 24 heures du Mans.

